



Wallonie



Espace Environnement
Maison de l'urbanisme du Hainaut

ENQUÊTE PUBLIQUE SUR LE SDER

Fin novembre 2013, le Gouvernement wallon a soumis à enquête publique l'avant-projet du Schéma de développement de l'espace régional (SDER), enquête se terminant en janvier 2014.

Les Maisons de l'urbanisme ont organisé sur leur territoire respectif l'accompagnement de cette enquête publique.

✓ Actions spécifiques de la Maison de l'urbanisme du Hainaut

- Diffusion de la lettre d'information n°6 relative au SDER.
- Réalisation de trois ateliers participatifs à Mons, Tournai et Charleroi en janvier 2014 essentiellement ouverts aux membres de CCATM, élus et Conseillers en Aménagement du Territoire des communes.

→ Objectif de ces ateliers : permettre aux participants de structurer plus aisément leur propre avis par écrit.

→ Organisation des ateliers : relevé des attentes des participants, organisation de débats contradictoires, compilation de l'ensemble des réflexions et idées produites, production d'un document de synthèse envoyé à tous les participants et au Cabinet du Ministre de l'Aménagement du Territoire.

